

CON UN 99 POR 100 DE POSIBILIDADES

REAPARICION DE "MADRID"

INCLUSO ESTA SEMANA

Madrid, 1.- (Europa Press).— En una asamblea este mediodía en el diario "Madrid", con asistencia de todo el personal del periódico, don Antonio García Trevijano, apoderado de la sociedad aditora de "Madrid", anunció que existen un 99 por 100 de posibilidades de que el periódico aparezca inmediatamente, incluso esta misma semana.

El señor García Trevijano anunció a los reunidos en la sala de máquinas que se ha llegado a un acuerdo básico, que se ha sido firmado entre el presidente de la Federación de Asociaciones de la Prensa, don Lucio del Alamo; el presidente del Sindicato Nacional de Prensa, señor Castro Villacañas, y el mismo señor García Trevijano— en nombre de la empresa editora.

Los acuerdos básicos alcanzados en las negociaciones encaminadas a la reapertura del diario "Madrid" salvaguardan la dignidad profesional y la independencia informativa de la publicación, según ha manifestado el apoderado de la sociedad editora del periódico don Antonio García Trevijano.

Los puntos principales de estos acuerdos son los siguientes:

— "Madrid, Diario de la Noche, S.A." otorgará un arrendamiento a favor de la Federación de Asociaciones de la Prensa y del Sindicato Nacional de Prensa, que fijará las condiciones que regirán el contrato de arrendamiento definitivo a favor de la sociedad mercantil que crearán ambas entidades. Esta sociedad será la titular de la explotación de "Madrid", aunque de momento se abra el periódico con una inscripción provisional a favor de la federación y el sindicato.

El tiempo de duración del contrato será de un año, prorrogable anualmente hasta que "Madrid, Diario de la Noche, S.A." no obtenga la anulación de la orden ministerial de cancelación de su nombre en el registro de empresas periodísticas.

La empresa arrendataria se subrogará en todos los derechos y obligaciones concernientes a la cuenta de explotación de "Madrid, Diario de la Noche, S.A.". No aumentará el pasivo exigible, teniendo en cuenta el activo realizable.

La empresa arrendataria queda dispensada de destinar cantidad alguna a la cuenta de amortización, ya que este concepto está incluido en la canon anual que habrá de pagar a la empresa propietaria.

— La empresa

arrendataria se hará cargo de todo el personal de la empresa, con la antigüedad que tengan. Mientras aparece el periódico, la Federación de la Prensa y el Sindicato garantizarán el pago de los salarios, y al vencimiento del contrato el personal continuará en la empresa "Madrid, Diario de la Noche" en las condiciones laborales que hoy tienen, y computándose como antigüedad el tiempo que hayan trabajado en la empresa arrendataria.

— La empresa arrendataria tendrá durante vigencia del

contrato un interventor, que será el actual administrador del "Madrid", que vigilará la conservación y seguridad del activo inmovilizado.

— La empresa arrendataria incorporará en su consejo de administración dos representantes del personal, uno por los redactores y otro por los demás empleados, elegidos libremente por cada grupo. Los beneficios que obtenga la empresa arrendataria los repartirá proporcionalmente entre todo el personal de plantilla.

Este acuerdo es

El personal pide la permanencia de Fontán como director

jurídicamente suficiente opción del señor García Trevijano— para la reaparición del periódico. Por otra parte, parece ser que el punto que decidirá definitivamente el asunto es el del nombre del director.

EL PERSONAL DE "MADRID" PIDE QUE DON ANTONIO FONTAN SIGA SIENDO DIRECTOR DEL DIARIO

Madrid, 1.— (Europa Press).— Don Antonio Fontán ha obtenido lo que quizá pueda considerarse como su mayor éxito profesional, esta mañana, mientras el

periódico que dirige, "Madrid", permanece agitado por resolución del Ministerio de Información y Turismo. Más de doscientas personas, componentes del personal del diario, tanto periodistas, como obreros de los talleres y personal administrativo, que se hallaban reunidos en asamblea informativa, para escuchar del apoderado de la empresa "Madrid, Diario de la

Noche, S.A." el memorandum con los acuerdos básicos a que han llegado el Sindicato, la Federación de Asociaciones de la Prensa y la empresa, aprobaron por unanimidad que el director de "Madrid", si

este vuelve a salir, siga siendo don Antonio Fontán, como esponente de la independencia y dignidad que quieren mantener en todo momento. Una gran ovación cerró este homenaje al señor Fontán.

En esta cuestión se pronunciaron en este sentido y por separado, el sector de periodistas, el de obreros y el de personal administrativo.

Fueron testigos de este homenaje de solidaridad los representantes de otros periódicos y agencias informativas que asistieron al acto, que tuvo como escenario la sala de máquinas del periódico.

BARCELONA: CIERRE DE LA FACULTAD DE MEDICINA

Barcelona, 1 (Europa Press).— Por orden de la autoridad académica ha sido cerrada la facultad de Medicina de la universidad de Barcelona. Esta medida ha sido adoptada como consecuencia de las asambleas e interrelaciones a los profesores que se iban sucediendo en los últimos días en relación con la problemática planteada por la selectividad y la probable implantación de un nuevo plan de estudios.

Ayer fue colocada una nota en el tablón de anuncios advirtiendo que la facultad de Medicina sería cerrada si no se volvía a la normalidad académica. Durante las clases volvieron a registrarse varias interrelaciones a profesores, y por la tarde los alumnos de primer curso intentaron celebrar una nueva asamblea pero fueron disueltos y los conserjes procedieron al cierre de las puertas de la facultad.

Para hoy estaba prevista la reunión de la junta de gobierno de la universidad de Barcelona para tratar de este cierre y de otros asuntos universitarios.

INASISTENCIAS EN MADRID

Madrid, 1 (Cifra).— Gran número de inasistencias a las clases —unas cuatro mil— se

registran hoy en la facultad de Medicina de la universidad complutense de Madrid.

El hecho está relacionado con la decisión adoptada en asambleas celebradas días atrás por los alumnos de dicho centro docente. El motivo de tal actitud es la disconformidad con los nuevos planes de estudio y concretamente en apoyo de la serie de peticiones hechas a la autoridad académica

4.000 INASISTENCIAS EN LA DE LA COMPLUTENSE

TAMBIEN EN TENERIFE

Santa Cruz de Tenerife, 1 (Europa Press).— Continúa hoy el paro académico de unos 600 alumnos de la

Por otra parte, facultad de Medicina de la universidad de La Laguna, en apoyo de diversas peticiones relacionadas con la situación de un profesor del centro docente.

continúa el paro de los estudiantes de Bellas Artes de Santa Cruz de Tenerife, alegando discriminación en el centro en comparación con los otros cinco que funcionan en el país.

EL MINISTERIO DESEA LA REAPERTURA A PRIMEROS DE ENERO

Barcelona, 1 (Europa Press).— El delegado de la Dirección General de universidades e investigación del Ministerio de Educación y Ciencia para asuntos de arquitectura ha facilitado la siguiente nota oficiosa a propósito de la situación en la escuela de arquitectura de Barcelona, en que dice que esta está atravesando una gravísima crisis que ha llegado a producir de hecho el colapso de sus actividades docentes.

El Ministro de Educación y Ciencia —sigue diciendo— es plenamente consciente de las dificultades que entraña la resolución de la situación creada y por ello ha querido dar un importante paso promoviendo una reforma radical de las enseñanzas de arquitectura desde la misma profesión de arquitectos y contando con su real colaboración.

Es evidente, sin embargo —añade la nota— que aún contando con todos los esfuerzos que el Ministerio está dispuesto a afrontar; la solución exigirá la participación de muchos y también el apoyo de una

amplia coincidencia ciudadana de tal manera que se preste un amplio respaldo que permita hacer viable la reforma que se propone, creando entre todos el clima de confianza que hoy no existe y logrando el clima de colaboración que se precisa.

Es voluntad del Ministerio de Educación y Ciencia poder anunciar la reapertura de la escuela de arquitectura de Barcelona para los primeros días de 1972, y, previamente, la apertura de la correspondiente matrícula.

Pero esta voluntad está ligada a la idea de eficacia de tal manera que si no fuera posible establecer en breve plazo las bases para esta eficacia, la escuela permanecería cerrada, ya que el Ministerio entiende que una apresurada reanudación de las clases que no suponga una posterior continuidad eficaz del curso, no solo no sería positiva, sino que podría dar lugar a situaciones más graves que las que se pretenden remediar.